

Video Pribadinya Dimiliki Orang lain, Pasangan Suami Istri Belia Curhat ke Humas Polda Kalteng

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.palangkaraya.jendelaIndonesia.com)

May 14, 2023 - 19:12



PALANGKA RAYA - Ini peringatan bagi kita semua. Setop tanpa busana di depan kamera !! Karena jejak digital tidak bisa dihapus.

Gara-gara tidak mengindahkan peringatan tersebut, sepasang suami istri yang masih belia di Palangka Raya merasa malu karena video pribadinya dimiliki oleh orang lain.

Kabidhumas Polda Kalteng AKBP Erlan Munaji, S.I.K., M.Si mengungkapkan, Kumbang (20) nama samaran dan istrinya Bunga (19) curhat ke Ketua Tim Virtual Police Bidhumas Polda Kalteng H. Shamsudin, S.HI., M.H atau biasa

disapa Cak Sam, gara-gara permasalahan tersebut.

"Bunga pertama kali tau video pribadinya yang sedang tanpa busana dimiliki orang lain, ketika ada sebuah akun facebook mengirimkan foto tangkapan layar melalui pesan messenger. Setelah diamati ternyata foto tersebut adalah dirinya dari sebuah video yang dia buat sekitar 6 bulan yang lalu," terang Erlan.

Bunga membuat video tersebut atas permintaan suami karena suaminya kerja di luar kota dan hanya bisa pulang sebulan sekali, sementara pada waktu itu mereka baru tiga bulan menikah.

"Karena kangen sama istrinya, kemudian Kumbang menyuruh istrinya membuat video tanpa busana kemudian dikirimkan ke gawai atau handphone suaminya," jelasnya.

Setelah Cak Sam melakukan profiling terhadap akun facebook yang mengirimkan foto tersebut, ternyata yang memiliki akun adalah mantan teman kerja Kumbang yaitu KK (30).

"Jadi, Kumbang ini mempunyai gawai yang tidak dikunci atau tanpa password, sehingga pada waktu ada kawannya JM (31) pinjam untuk menelpon, tanpa sepengetahuan Kumbang, temannya membuka-buka gawai dan menemukan video tanpa busana lalu dikirimkan ke gawainya sendiri," beber Kabidhumas.

Selanjutnya, JM menonton video tersebut bersama dengan KK, dan KK memfoto video tersebut dan disimpan di gawainya.

Cak Sam kemudian, menghubungi JM dan KK agar menghapus video dan foto tersebut serta jangan disebar. Lalu KK dan JM meminta maaf ke Kumbang dan Bunga atas perbuatan tidak terpujinya tersebut.

"Saya mengimbau kepada masyarakat, Setop tanpa busana di depan kamera, agar tidak mendapatkan masalah dikemudian hari," pungkasnya.(*)